
VERBALE ASSEMBLEA DEL COMITATO DEI GENITORI DEL 20/02/2017 

 

 

In data 20 Febbraio 2017 alle ore 20.30, si è riunita presso l’aula magna del Liceo A. Einstein di 

Rimini l’Assemblea del Comitato Genitori del suddetto Istituto, allargata a tutti i Genitori di tutte le 

classi. 

Sono presenti: il Presidente del Comitato dei Genitori Rocco Malerba, il Vice Presidente    Valentina 

Casali, le rappresentanti in Giunta del Comitato dei Genitori Francesca Cesarotti e Alessandra 

Morandi, il Presidente del Consiglio d’Istituto Casadei Carlo, il Vice Presidente Michela Fabbri e 

n.79 tra Rappresentanti di Classe e genitori; presente su invito anche Franco Monti, Presidente 

Onorario del Comitato dei Genitori. 

Funge da Segretario la signora Lucia Vagnini. 

 

Il Presidente del Comitato dei Genitori, accertata la regolarità della seduta, presenta l’Ordine del 

Giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Sistema di comunicazione tra Istituzione scolastica e genitori; 

3. Presentazione proposta progetti ASL (Alternanza Scuola/Lavoro) del Gruppo Lavoro 

Comitato dei Genitori; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Il Presidente Rocco Malerba prosegue poi aggiornando l’Assemblea sul lavoro svolto dal Comitato 

in sinergia con il Consiglio d’Istituto ed il Gruppo Lavoro.  

 

In merito al secondo punto all’ODG il Presidente sottolinea la necessità di migliorare il sistema di 

comunicazione tra istituzione scolastica e genitori, in quanto all’avvio della dematerializzazione 

dell’informazione prevista dalle norme in vigore non sembra sia conseguito un adeguato processo di 

innovazione tecnologica, pertanto chiede all’assemblea di pronunciarsi su questo tema.  

L’assemblea, condividendo l’esigenza di una migliore comunicazione tra istituzione scolastica e 

genitori, suggerisce l’organizzazione di una newsletter informatica tramite la quale la scuola 

potrebbe comunicare direttamente ai genitori quanto necessario (proposta già suggerita alla scuola 

nel Consiglio di Istituto del 20-02-2017 dalla componente Genitori). In subordine, l’Assemblea 

chiede che le comunicazioni da parte della scuola vengano trasmesse ed avvalorate da un riscontro 

di presa visione dei genitori. Anche questo sistema è possibile attraverso l’utilizzo di strumenti 

elettronici.  

 

Sul punto 3 il Presidente comunica all’Assemblea che la Proposta Progetti Alternanza Scuola 

Lavoro elaborata dal Gruppo lavoro è stata presentata e discussa in Consiglio d’Istituto il giorno 10-

02-2017, e su questo argomento cede la parola al Presidente del Consiglio d’Istituto Carlo Casadei. 

Il presidente Casadei informa l’assemblea che i progetti sono stati illustrati durante l’ultimo 

Consiglio di Istituto e che i rappresentanti scolastici si sono dimostrati interessati, accogliendo 

positivamente l’iniziativa; resta ora da gestire tutta la parte organizzativa che rimane in capo alla 

scuola.  

A questo punto il Presidente Malerba introduce la presentazione dei Progetti di Alternanza 

Scuola/Lavoro contenuti nella proposta, secondo il seguente ordine: 

- dott.ssa Michela Fabbri, per il progetto n. 1 “Genitori & Professioni”; 

- ing. Alessandro Grossi, per il progetto n. 2 “Eccellenze del Made in Italy”; 

- dott. Franco Monti (in sostituzione della dott.ssa Vanessa Agostini impossibilitata per  motivi di 

   salute)  per il progetto n. 3 ”Area Sanitaria-Sociale”; 

- dott.ssa Stella Salvi per il progetto n. 4 “ Area  Chimico-Biologica-Ambientale”; 

 



- dott. Carlo Casadei (in sostituzione dell’avv. Stefano Monti impossibilitato per impegni 

precedentemente assunti) per il progetto n. 5 “ Area Giuridico-Amministrativa, Simulazione di un 

processo penale”. 

 
Il Presidente apre la discussione. L’assemblea partecipa con un costruttivo dibattito; molti genitori 

esprimono preoccupazione in merito alla qualità complessiva delle proposte che la scuola ha fatto 

per l'alternanza scuola/lavoro dell’a.s. 2016/17, soprattutto in riferimento all'importanza che ad essa 

viene data nella riforma dell'esame di stato. Particolarmente interessati si dimostrano i genitori delle 

terze, che non intendono andare in Abruzzo, e i genitori delle quarte, i cui figli saranno il prossimo 

anno quelli che dovranno affrontare il peso maggiore della riforma. 

In molti interventi inoltre viene sottolineata l’opportunità che i ragazzi possano scegliere i percorsi 

di alternanza scuola/lavoro senza che ci sia un solo percorso unitario per ogni classe. 

In tutti gli interventi i genitori esprimono apprezzamento per le proposte formulate dal Gruppo di 

Lavoro del Comitato e chiedono quali sono le modalità per poterle attuare nelle loro classi. 

 

L’Assemblea, accoglie all’unanimità le proposte di progetti presentate, chiede la pubblicazione delle 

stesse sul sito del Liceo e che la futura programmazione dell’alternanza scuola/lavoro per l’a.s. 

2017/18 venga predisposta con progetti di durata triennale, con comunicazione ad inizio anno 

scolastico e/o inserimento diretto nel P.O.F. . 

Il Presidente informa l’assemblea che il Collegio Docenti ha individuato i periodi per lo 

svolgimento dell’alternanza scuola/lavoro secondo il seguente calendario: 

- settimana precedente l’inizio anno scolastico; 

- settimana di rallentamento; 

- ultima settimana di scuola; 

- settimana successiva alla fine anno scolastico; 

Il monte ore di alternanza scuola/lavoro per il Liceo stabilito dalla Legge è di minimo 200 ore, 

orientativamente così distribuite nel triennio: 

- 80 ore durante la classe terza; 

- 80 ore durante la classe quarta; 

- 40 ore durante la classe quinta.  

 

Non essendoci null’altro da discutere e verificato che nessuno dei presenti voglia ancora intervenire, 

il Presidente Malerba dichiara chiusa la seduta alle ore 23.00 dopo approvazione, trascrizione e 

firma del presente verbale. 

 

 

 

         f.to  Il Segretario           f.to  Il Presidente 

         VAGNINI Lucia           MALERBA Rocco 


